



ENTREPRISES

Bouyer Leroux, spécialiste de la terre cuite, met un pied dans le parquet



Avec l'acquisition de Panaget, Bouyer Leroux souhaite prendre plus de place dans le marché de la rénovation. PHOTO : ARCHIVES CO - ÉTIENNE LIZAMBARD

Le groupe, basé à La Séguinière, vient d'acquérir le groupe Panaget, leader français du parquet contre-collé.

Numéro un français des matériaux de construction en terre cuite (briques, tuiles, conduits de cheminée...) et des voltes roulants, le groupe Bouyer Leroux consolide ses fondations. Ce lundi, il vient d'acquérir « 100 % des titres de la Société MFP SAS, société holding détenant le Groupe Panaget ». Ce dernier compte deux filiales (Panaget SAS et SAS Chêne de l'Orne) en France ainsi qu'une filiale aux États-Unis (Panaget USA Inc.).

Leader français du parquet

Dans un communiqué, Bouyer Leroux précise : « Originaire de l'ouest de la France, le Groupe Panaget, leader sur le marché français du parquet contre-collé, dispose de deux sites industriels (Bourgarré et Redon, en Ille-et-Vilaine). Il fabrique et commercialise une large gamme de parquets en chêne d'origine française et de bois mural

via des réseaux de négoce, des magasins spécialisés, des GSS (grandes surfaces spécialisées) et GSB (grandes surfaces de bricolage), ainsi que des spécialistes du revêtement de sol. Il emploie 150 collaboratrices et collaborateurs et devrait réaliser un chiffre d'affaires de 28 millions d'euros en 2019 dont près de 20 % à l'export. »

En très bonne forme, Bouyer Leroux, qui, pour rappel, est une Scop (Société coopérative et participative), emploie 1 350 personnes, « dispose de 23 sites industriels et devrait réaliser un chiffre d'affaires de 320 millions d'euros en 2019, dont environ 5 % à l'export ».

Pour le groupe ziniérais, « cette acquisition s'inscrit parfaitement dans la stratégie de développement équilibré et durable [...]. Elle lui permet de renforcer son offre de solutions éco-performantes, de devenir un acteur majeur de l'économie circulaire, de se développer dans l'aménagement intérieur des bâtiments et de porter la part de la rénovation à 45 % de son chiffre d'affaires ».

Le Courrier de l'Ouest – Mardi 1^{er} octobre 2019



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CERAMIX



SOLIDARITE

Bouyer-Leroux grandit encore



| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

Le groupe Bouyer-Leroux, dont le siège est installé à La Séguinière, dans l'agglomération de Cholet (Maine-et-Loire), n'en finit plus de croître. Il indiquait, dans un communiqué, hier, avoir racheté le Groupe Panaget, « leader français du parquet contre-collé », qui dispose de deux sites industriels à Bourgbarré et Redon (Ille-et-Vilaine). Ce dernier emploie 150 salariés et devrait réaliser un chiffre d'affaires de 28 millions d'euros en 2019, dont près de 20 % à l'export.

Avec cette acquisition, Bouyer-Leroux poursuit « **une stratégie de développement durable de ses activités, et ambitionne de porter la part d'énergie non fossile (biomasse, biogaz, photovoltaïque) de 50 % à 90 % à moyen terme** ». Il emploie 1 350 collaborateurs, dispose de 23 sites industriels et devrait réaliser un chiffre d'affaires de 320 millions d'euros en 2019, dont environ 5 % à l'export.

Ouest France – Mardi 1^{er} octobre 2019



NOUVELLE SAISON,
**NOUVEAU
REBOND!**
#CBFAMILY



SOLIDARITE